



## SPORT'EN milieu Carcéral.

Le 29 mars 2024, les portes d'un centre pénitentiaire se sont ouvertes pour permettre aux moniteurs de sport du centre, en partenariat avec le CROS Île de France, d'accueillir quatre disciplines sportives. Une trentaine de détenues ont pu participer à des ateliers d'escrime, d'athlétisme, de bowling (au travers du Bowling-Campus) et d'un quiz sur les valeurs de l'Olympisme.

La journée s'est poursuivie par une séance de Body Taekwondo associant détenues, personnel et animateurs, avant de s'achever autour d'un goûter offert par le CROSIF.

Cette journée fut riche en émotions et partages autour du sport et des valeurs humaines avec le CROSIF, le centre pénitentiaire, les intervenants et participants.

En accord avec l'ensemble des partenaires, l'opération SPORT'EN Milieu Carcéral sera organisé prochainement avec le quartier des hommes.

Un grand merci à la Ligue Régionale d'Île de France pour son investissement dans l'ombre.

